

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
13/11/2013	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	12	3	CODELCO INICIA PRUEBAS Y ADELANTA EXPLOTACION DE MINISTRO HALES	14,3x9,5

ESTA OPERACIÓN COMPENSARÁ EN PARTE PÉRDIDAS DE OTROS YACIMIENTOS

Codelco inicia pruebas y adelanta explotación de Ministro Hales

Este año van a completar 30 mil toneladas de cobre fino a partir de la producción de esta división.



Thomas Keller, presidente ejecutivo de Codelco estuvo ayer en el inicio de las pruebas.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
13/11/2013	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	12	4	CODELCO INICIA PRUEBAS Y ADELANTA EXPLOTACION DE MINISTRO HALES	11,2x11,6

POR ROMINA JARA

El presidente ejecutivo de Codelco, Thomas Keller, participó ayer del inicio de las pruebas de carga en sus distintas plantas y equipos de la nueva división Ministro Hales, en la Segunda Región.

El ejecutivo explicó que "haciéndonos cargo de los desafíos especiales que hemos tenido en 2013, especialmente en el Distrito Norte, hemos adelantado la explotación de parte del mineral de Ministro Hales y hemos ocupado la capacidad de procesamiento de mineral que teníamos en Chuquicamata de forma tal que este año vamos a completar 30 mil toneladas de

cobre fino a partir del cobre de esta división".

"Si no existen contratiempos, este nuevo yacimiento de Codelco debería comenzar a producir en régimen, utilizando toda su capacidad de diseño, durante el segundo trimestre de 2014, aportando entre 180 mil y 185 mil toneladas de cobre fino al año, compensando en parte las pérdidas producidas de otros yacimientos que están agotándose", dijo Keller.

En la oportunidad, Keller señaló que una vez terminado el proceso de puesta en marcha, éste "será muy relevante puesto que permitirá duplicar la producción de plata de Codelco, llegando a más de 600 toneladas métricas al año. De esta forma, la Corporación generará cerca de un tercio de la producción de plata

chilena, ubicándose entre los 10 principales generadores de este metal en el mundo".

"Un hito importantísimo de este proyecto es que promueve a Codelco no solamente en sentido de consolidarlo como el principal productor de cobre del mundo, y el segundo en molibdeno, sino que entramos al ranking de los diez productores más importantes de plata, acá vamos a producir en exceso de 300 toneladas anuales de plata y con eso nos convertimos en uno de los diez mayores productores", dijo Keller.

Por su parte, el gerente general de División Ministro Hales, Claudio Olgún, adelantó que para 2030 esperan comenzar con el proyecto de una minera subterránea.

"Hasta el 2030 tenemos rajo y de 2030 para adelante tenemos contemplada la minera subterránea. Ya estamos haciendo la ingeniería y los perfiles para una minera subterránea", anunció.